



Objectif 1000 grues !

publié le 08/01/2023

Dans le cadre du projet Jean-Zay durable et de la liaison écoles-collège, les élèves de 5eA ont accueilli les CM2 de Bessines pour leur apprendre à réaliser des grues en origami.

Nos collégiens, déjà experts – les plus observateurs ont pu admirer leurs oiseaux de papier de toutes les tailles exposés dans certaines salles - ont apprécié l'aide apportée par leurs camarades de primaire. Leur objectif est d'en réaliser 1000, qui seront toutes envoyées au monument de la paix à Hiroshima.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.